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 平成 31年 3月 23日に今年度も研究発表会を行いました。 

ご報告遅れて誠に申し訳ありません。 

今年度はほぼ 1年かけてグループごとに研究した内容を発表しました。 

また会場も法人内施設ではなく、ゆーとぴあ笠寺様の一室をかりての開催。 

少し研究会らしくなったかも・・・。形って大事ですね。 

 

では報告をいたします。 

今回は法人理念を再度見つめ直したいという想いのもと、発表会の前に、前理事長で現在

理事の石川三枝子氏による講演がありました。「ニコニコハウスの基本理念」の思いと成り

立ち・軌跡 という演題のもと、理念をもとに今のニコニコハウスがあることを再確認し、

原点にかえるための時間となりました。スクリーンに昔の写真もうつされ、職歴の長い職員

は懐かしさも感じながらきいておりました。 

 

 

 

 

さていよいよ発表会のはじまりです。 

１．ボランティア委員会発足に向けて（TEAMボランティア） 

２．福祉講座・介護教室～地域とつながる～（チーム向上委員会） 

３．地域の見守り体制（僕らの地域見守り隊） 

４．働きがいについて（やりがい向上グループ） 

５．社会福祉士実習プログラムの仕組みづくり～今後の活用にむけて～（楽しい実習♪） 

６．子育て支援 地域の子供たちとの関わり（★みらいず） 

 

全部で 6つの班からの発表が行われました。（   ）の中は班の名前です。あらためてみ

ると地味ですが、ユーモラスで思考がこらされておりました。どうやって決めたのでしょう

か・・？ 

 

 



 

発表開始！ 

みんなまじめにきいていますね。開始数分。まだ寝ている人はいないようですね・・。 

 

 

 

「１．ボランティア委員会発足に向けて」 

・・実際にこの法人でボランティアを積極的にうけいれていくための組織つくりの具体的な

提案でした。そのままつかえそう・・。これ見られている方ボランティアにきてくださ

いね♡ 

 

 

 

「２．福祉講座・介護教室～地域とつながる～」 

・・サロンの活動などを研究されていました。実際にサロンに参加して体操の発表もしたよ

うです。デイサービスの実践がいかされていますね。なんと数日後、あるサロンから是



非まつりで発表してほしいと声がかかったのです！ 

 

 

 

「３．地域の見守り体制」 

・・認知症カフェ、地域のサロン、子育て広場に足を運び見学をさせていただきました。こ

んないい場所たくさんあるんですね～。私たちは地域のどういう存在か？これから何

かできるのかを考えるきっかけになりましたね。普通に行ってみたい場所結構ありま

した～。 

 

 

 

「４．働きがいについて（やりがい向上グループ）」 

・・この人の講演会じゃないですよ。みんなで研究して、発表を一人でしているだけ・・。

モチベーションを上げるための取組みの発表でした。一人一人が取り組める内容でし

た。みんなでやってみよう！ 

 

 



 

「５．社会福祉士実習プログラムの仕組みづくり～今後の活用にむけて～」 

・・今は各事業所オリジナリティーあふれる俺流的な実習になっていますが、ニコニコハウ

ス全体の取組みを提供できるような提案がされました。すぐつかえるかも・・。発表者

はスクリーンに触るくらい熱が入っていますね。 

 

 

 

寝ている人いないかなぁ～？？ もう少しだ！がんばれ！（一応写真は小さくしました。） 

 

 

 

そして、トリは「６．子育て支援 地域の子供たちとの関わり」 

・・ニコニコハウスを子どもたちに気軽にきてもらえる場所にしたいという想いのもと、子

育てサロンに足を運んでいました。子ども食堂の実践しているところもありましたね。



ニコニコハウスと何かをしたいといってくれたサロンもあったらしく、こういうのが

とてもうれしいものです。思いを形にしていきたいです。 

 

 

 

最後はみんなで集合写真 ニコ・・ッ ちょっと疲れている？？  

今回は職員に加えて役員さんも参加していただき、地域住民としての貴重な意見も伺いま

した。ありがとうございました。 

 

このあとこの場所で職員の歓送迎会が行われました。 

お見苦しいので写真は掲載禁止になりました。 

あしからず。 


